



## El gobierno de Biden permite que Irán instale centros de votación por correo en EE UU

• [24/6/2024](#)

El gobierno de Biden le está permitiendo a Irán que instale centros de voto por correo en Estados Unidos para las próximas elecciones presidenciales iraníes del 28 de junio.

Alirza Mahmoudi, responsable del Ministerio de Asuntos Exteriores iraní, ha dicho recientemente a los medios de comunicación estatales que Irán instalará más de 30 puestos de votación en todo EE UU. Las urnas estarán situadas en la embajada de Pakistán en Washington y en Nueva York, así como potencialmente en compañías hoteleras y centros islámicos estadounidenses y británicos.

No se ha revelado quién administrará los puestos.

**Sanciones:** las empresas que trabajen con Irán tendrán que obtener licencias para evitar las sanciones estadounidenses. Según Brian O'Toole, exasesor principal de la Oficina de Control de Activos Extranjeros del Departamento del Tesoro, se trata de una "zona gris".

A pesar de los problemas del gobierno iraní con las elecciones, EE UU tiene un claro interés en promover la democracia. Por lo que probablemente se inclinaria esta administración es por el principio de que las personas que reúnan los requisitos para votar [en las elecciones iraníes] tomen la decisión de si deben hacerlo o no.

—Brian O'Toole

El Departamento de Estado de EE UU dijo el viernes en un comunicado a la cadena de radio Voice of America que "no tiene ninguna expectativa de que las elecciones presidenciales de Irán sean libres o justas".

Según la encuesta sobre la comunidad estadounidense de la Oficina del Censo de EE UU, cerca de medio millón de iraníes se encuentran en el país.

**Conexiones:** EE UU ha permitido que Irán establezca centros de votación en elecciones anteriores también, pero Irán se ha vuelto cada vez más antidemocrático y antiestadounidense.

"La decisión (...) ha desatado la indignación entre los críticos que la consideran una legitimación del 'gobierno autoritario' de la República Islámica", escribió Irán Internacional.

Sin embargo, la administración Biden, siguiendo el camino establecido por el gobierno de Barack Obama, continúa apoyando a Irán.

**Más información:** lea [Estados Unidos bajo ataque](#).